

PranaVerein Austria - Nepal Direkthilfe
Nepal.pranaverrein.at – Bericht Oktober 2009

Liebe FreundInnen,
September und Oktober sind die Monate der Feste hier in Nepal. Zur Zeit findet „Tihar“ statt. Das ist das Fest der Kinder. An jeder Ecke werden aus Bambusstangen große Schaukeln aufgestellt – zur Freude der kleinen und großen Kinder.
Ich hatte die Ehre, unsere Schaukel einweihen zu dürfen – und ab ging's in die Lüfte! Das Ganze geht natürlich nicht ohne Fest – das heißt: zuschauen, singen, trommeln und auch tanzen.



Das Andi-Haus, unser Mehrzweckbau hat inzwischen auch ein Dach bekommen.
Durch den Monsun-Regen ist uns eine Terrasse abgerutscht – wird gerade neu gebaut.
Und die Arbeit auf den Feldern geht auch fleißig weiter. Es wird nun all das angebaut, was im Herbst gut wächst. Die Tage werden hier auch schon kühler, aber selbst im Winter gehen die Temperaturen nie unter + 5° Celsius, und Schnee gibt es nie!





Um die zahlreichen Ziegen zu ernähren, wird fleißig Gras geschnitten – und leider auch die Zweige und Blätter der Bäume, die dann ziemlich kahl da stehen. Lieder müssen auch die Obstbäume daran glauben, die Menschen haben wenig Bewusstsein für Vitamine



Frajo beim Studium der Pflanzenbücher und Dominik, ein junger Gärtner aus Graz, der ½ Jahr hier bleiben wird, mit seinem Lieblingsessen – Momos!

Das sind die Straßen hier auf den Bergen. Jeder Schritt muss achtsam gesetzt werden – von mir zumindest.



Die Kakis sind am reifen und auf manchen Bäumen wachsen Riesen-Limonen!



DANKE!!!

**Für eure Mitgliedschaft beim PranaVerein,
für Eure Spenden und
für eure liebevolle Hilfe und Unterstützung.**

**PranaVerein, Kto. 500254490, BLZ 20404,
IBAN AT692040400500254490, BIC/Swift: SBGSAT2S
Infos an: nepal@pranaverein.at**